



Estudiantes, profesores y personal de la UGR marchan contra los recortes

La protesta ha recorrido las calles granadinas durante dos horas y se ha desarrollado sin incidentes.

EUROPA PRESS, GRANADA | ACTUALIZADO 11.10.2012 - 21:32

0 comentarios 2 votos

Me gusta 2 | Twittear 1 | COMPARTIR

Unas **1.800 personas**, entre estudiantes, profesores y personal de la **Universidad de Granada (UGR)**, se han manifestado este jueves por las calles de Granada capital en protesta por los **recortes en la enseñanza universitaria y la subida de las tasas**. La protesta, que ha arrancado a las 12:00 de los comedores universitarios, se ha producido después del encierro que alumnos y personal docente secundaron este miércoles en la Facultad de Filosofía y Letras y ha concluido pasadas las 14:00 **sin incidentes** y con una sentada en la sede del Rectorado, según ha informado la Policía Local de Granada.



Una escenificación en plena protesta. / Matilde de la Cruz

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Los estudiantes se encierran en Filosofía y Letras contra los recortes

Además, la Asamblea de la UGR contra los recortes, integrada por estudiantes, PAS y PDI, organizaciones sindicales y asociaciones de estudiantes, aprobó en una reunión que se produjo este miércoles recoger la **oferta de diálogo que el rector, Francisco González Lodeiro, realizó en el claustro** del pasado 5 de octubre, y ofrecerle "la apertura de una negociación sobre los problemas que las políticas de recortes del Gobierno central y autonómico están teniendo en la universidad".

Para ello, según consta en el documento entregado este jueves sobre las 12:00 en el **Registro General de la UGR**, solicitan una reunión para la próxima semana, entre los días 15 y 19 de octubre, para negociar básicamente: La creación de un órgano de representación y negociación de los estudiantes; y la aplicación de los reales decretos que incluyen el aumento de las tasas, el recorte de las becas, o el aumento de la jornada laboral del PAS, entre otros asuntos. Esta negociación, según la asamblea, se realizaría en un marco paritario, actuando en representación de la Asamblea una Comisión integrada por un representante de cada organización sindical con representación en la UGR y dos estudiantes. Los acuerdos provisionales deberán, necesariamente, ser ratificados en los órganos de representación de los trabajadores, por los estudiantes y por la Asamblea, y los acuerdos definitivos se harán públicos ante los medios de comunicación.

Hostal Salamanca	Hostal Reino de León
Hostal Yolanda	Pensión Txiki Polit



Hostal Reino de León

El Hostal Reino de León está situado a muy poco...

Desde 20 €

[Ver](#)

infohostal.com

GRANDES OFERTAS
 en Cavitación, IPL, RF
 TAMBIÉN EN SERVICIO TÉCNICO



Pie de foto

Un lugar en el sol

El censo de británicos en la provincia se multiplica por siete en la última década · Tras una primera ola de jubilados, sólo los que se integran en el pueblo logran quedarse en España

1 comentarios

AYER Y HOY DE JOSÉ LUIS DELGADO



Pie de foto

Las calles del Albaicín hablan

Las paredes se llenan de recuerdos. Desde Soto de Rojas a Gómez Moreno y Benítez Carrasco o desde el Padre Manjón a don Antonio el médico, la panadería Solana y el fundador de los Pastoreros

Se prohíben los periódicos en Granada

Gigantes y cabezudos

0 comentarios 2 votos

transavia.com reserve un vuelo **la haya** desde **35 €**

[reserva ahora](#)

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Text area for user comment

Form fields for Name and Email

Blog o web

Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.